

大谷小中学校だより

No. 11
平成30年 3月 1日
珠洲市立大谷小中学校

第2回卒業生の旅立ちを祝して

校長 作田 善久

3月12日(月)、本校第2回卒業式を行います。今年の卒業生は、3人。少ない人数ですが、3人それぞれが自分の力を最大限伸ばし、学校生活では最大限に活躍した3人です。



2月に9年生の英語の研究授業がありました。この授業は、生徒が英語でプレゼンテーションし、そのプレゼンテーションに生徒が英語で質問するという授業でした。プレゼンテーションは練習でできるのですが、英語のプレゼンテーションに対して英語で質問するとなると、かなり高度な学習です。まさに、学ぶ英語から使う英語への転換を感じた授業でした。少ないからこそ、授業では十分に話すことができ、一人一人がしっかりと力を伸ばしていると感じた授業でした。英語だけでなく、どの教科でも積極的に取り組み、力を伸ばした9年生です。



自分の成長はもちろんですが、卒業生は一人一人がしっかりと本校に貢献していました。入学式から始まって、新入生を迎える会等今年度もたくさんの活躍場面がありました。特に体育祭や文化祭では、3人の頑張りはもちろんですが、うまく下級生を生かすことができる最上級生でした。体育祭では、前期課程や中期ブロックとの合同競技をそれぞれの持ち味を生かして行い、盛り上げました。また、文化祭では、企画、演劇、オンステージの各委員会の下級生を上手にリードしながら活躍する場も作り、学校として一体感のある体育祭・文化祭を創り上げました。開校2年目の本校が、「義務教育学校のよさを生かした学校となった」ことを改めて感じました。

いよいよ、大谷から出て高校生活を送ることになりますが、本校で培った力を十二分に生かし、大きく羽ばたくことを期待しています。保護者の皆様だけでなく、地域の皆様にも卒業式にご出席いただき、一緒に卒業を祝っていただければ幸いです。



卒業おめでとうございます



①修学旅行で渋谷のスクランブル交差点に行って「これが都会かぁ」と思ったこと。
②人数少なくてもがんばってください。僕のことを忘れないでください。
③授業のスピードが上がると聞いたので、勉強頑張ります。

さん



①新校舎へ引っ越したこと。
②皆さんと過ごした日々はとても楽しかったです。ありがとう。
③学校行事や部活動に、全力で取り組みたいです。

さん



①給食の片付けでじゃんけんで盛り上がったこと。
②触れ合う機会が少なかった人もいるけれど、みんなと話している時間はとても楽しかったです。人数は少ないけれど、その明るさで頑張ってください!!
③勉強も部活も頑張りたいです。

さん

コメントは、①義務教育9年間での思い出 ②後輩への一言 ③高校で頑張りたいことについて書いてもらいました。美術で描いた自画像はとても似ていますね。

生活科・総合的な学習発表会 2月21日(水)

<1・2年 1年間を振り返って>

アサガオの観察日記や百人一首の取組、保育所訪問など一年間の活動を振り返りました。百人一首の取組では、お気に入りの一首を暗唱し、その歌が好きになった理由を上手に発表しました。



<3・4年 大谷川と田んぼの生き物調査>

自分たちで探し出し、目で見て手で触って感じた地域の水生生物についての発表でした。保護者アンケートには、「観察の仕方にも子どもたちそれぞれの個性が出ていて面白かった」と書かれていました。



<5・6年 写真撮影学習と>

さん(写真の先生)にご指導を受け、地域で写したお気に入りの一枚の写真についての発表。「叩き堂祭り」を復活させたいという子どもたちの願い。子どもたちの地域に対する思いが伝わってくる発表でした。





3月行事予定



日	曜	予 定
1	木	街頭指導 児童生徒会委員会
2	金	大納言小豆の日
3	土	ミニバス春季交歓会 (健民)
4	日	ミニバス春季交歓会 (健民)
5	月	職員会議
6	火	公立高校学力検査① (9年) 学年末テスト① (8年) まちの先生 田中先生来校 (5・6年)
7	水	公立高校学力検査② (9年) 学年末テスト② (8年)
8	木	児童生徒集会
9	金	卒業式予行 (午後)
10	土	
11	日	
12	月	卒業式
13	火	
14	水	公立高校合格発表
15	木	街頭指導 集金日 保育園児学校訪問
16	金	たんぽぽ読み聞かせ
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	ブロック別集会
21	水	春分の日
22	木	職員会議
23	金	修了式 職員会議
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	離任式 9:00~
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

げんきもりもりチェック (前期課程)

がんばりカード (前期課程)



入学式準備 (5~9年生)
4月4日 (水) 14:30~

1年生保育所訪問 2月16日 (金)

1年生4人が大谷保育所へ行き、月組園児との交流会を行いました。最初に校歌を紹介し、鍵盤ハーモニカの演奏を聴いてもらいました。そしていろいろなゲームで楽しい時間を過ごしました。とても交流が深まった1時間でした。



縄跳び集会 2月19日 (月)

1~6年生全員がA班とB班に分かれ、個人戦12種目、団体戦1種目にチャレンジし優勝を争いました。

初めに行われた個人戦のルールは、それぞれの種目で決められた時間内に縄に引っかかることなく飛び続けることができた人数でポイントが決まるというものです。前後両足跳びから始まり、前後かけ足跳び、前後あや跳び、前後こうさ跳び、前後そくしん跳び、そして前後二重跳びが最終種目でした。前二重跳びは合格者が出ましたが、後二重跳びはさすがに難しく合格者は残念ながらゼロでした。

続いて団体戦。大縄跳びです。この日のために、昼休みに何回も練習してきました。1年生から6年生まで、縄を回す6年生のかけ声で、心と足をそろえて一生懸命跳びました。

体育館は寒かったですが、子どもたちの熱気でとても熱い縄跳び集会でした。



バルマーク収集へのご協力ありがとうございました
2学期集まった点数 5,470点

スキー体験学習 2月1日 (木) ~ 2日 (金)

5年生から8年生は、1泊2日でスキー体験学習に行きました。一里野温泉スキー場で活動し、宿泊は白山ろく少年自然の家です。前の週から雪が降り続き、同じ週の前半に行った学校からは、吹雪でホワイトアウトが起こりまったくまわりが見えなかったと聞いていました。心配しながらスキー場に向かいましたが、なんと2日間とも最高のスキー日和でした。特に2日目は、パウダースノーでとても滑りやすく、太陽の光がまぶしいくらいのお天気でした。児童生徒のスキーの腕前もかなり上達し、5~6年生は来年のスキーが楽しみだと話していました。



みんなスキーウェアが
とても似合っています!!



2日間でものすごく上
達しました!!



スキーでおもっきり
滑ったあとのご飯はう
まい!!

スキー教室 2月2日 (金)

5~8年生がスキー体験学習に行っている間、1~4年生はスキー教室が行われました。(9年生だけは学校で授業です)柳田植物公園で能登少年自然の家の職員の方に指導していただき、1・2年生は雪遊び、3・4年生はスキーをしました。



1・2年生のそりチームは、最初からビュンビュンスピードを出して滑っていました。「やっほ〜」と声を出しながら滑る児童も…。3・4年生のスキーチームは、はじめはなかなか勇気が出ず恐る恐る滑っていましたが、慣れてくるとみんな上手に滑れるようになりました。1日でものすごく上達しました。



大谷小中学校の活動の様子は、インターネットのホームページでもご覧になれます。

珠洲市立大谷小中学校

検索



クリック